

## SANTA MARTA



Los socios de la agrupación Tierno Galván, en la visita. | ENE

### Exposiciones y salidas culturales en la programación de otoño de la Tierno Galván

ENE | SANTA MARTA

Los integrantes de la asociación cultural Tierno Galván de Santa Marta han iniciado las actividades de otoño con una visita guiada por la artista Felicidad Montero a la muestra "Llamada a la luz". La creadora hizo de cicerone para los visitantes, que pudieron conocer de primera mano su punto de vista sobre los paisajes y la naturaleza que plasma en sus obras. Las

próximas citas de las que disfrutarán incluyen cafés tertulias, así como un viaje cultural a Navarra a finales de mes para conocer las localidades de Pamplona, Puente la Reina y Oliite. Sesiones de meditación guiada y una jornada sobre la mediación familiar en la que contarán con el asesoramiento de un abogado, también están dentro de la agenda de la agrupación.

## La obra de la nueva impulsión del agua potable inicia las mejoras de la red de abastecimiento

Es el punto de partida para la renovación de tuberías, que eliminará los puntos críticos que generan los reventones en el municipio

ENE | SANTA MARTA

La nueva impulsión del agua potable en Santa Marta comenzará a ser realidad esta semana con una obra que será el punto de partida desde el que arrancará la renovación que se ha planificado para suprimir los puntos conflictivos de la red en la localidad trastormesina.

Este proyecto es el inicio de un trabajo de revisión y puesta al día de las redes de abastecimiento de agua para el consumo que eliminará los tramos considerados como críticos y que se encuentran ubicados en las calles Plaza del Ángel, calle del Aire, calle Corta, calle Estrecha, camino de Calvarrasa, calle Unicef, avenida de Juan XXIII, plaza de la Iglesia y calle Ciudad de León, en la que ya han comenzado los trabajos, pero que no tendrán efecto hasta que esté funcionando la nueva impulsión. Precisamente la calle Ciudad de León es una de las que concentra las quejas vecinales, puesto que desde el pasado mes de agosto han sido periódicos los reventones que han dejado sin suministro a los vecinos. El envejecido trazado de las tuberías, algunas con más de 40 años en servicio, es una de las razones de los problemas.

El desarrollo del proyecto cuenta con la inversión total de 99.000 euros y consistirá en la instalación de una tubería de fundición dúctil de unos 600 metros de largo y 250 mm de capacidad, que partirá desde la estación de tratamiento de agua de Santa Marta, que está ubicada en la zona más alta del municipio, para después pasar por debajo de la autovía, sobrepasar la



Las instalaciones de Aqualia, encargada del suministro de agua. | ENE

La renovación de la instalación incluye un nuevo tramo de tubería de 600 metros de longitud y mayor capacidad

zona del canal y finalizar en el área denominada de Las Pellejinas.

La intervención se ha calculado que esté concluida en el plazo de un mes y su objetivo primordial es evitar tanto las averías como los cortes en el abastecimiento a los vecinos, una situación que se ha repetido en varias ocasiones a lo largo de los últimos meses. La nueva impulsión del agua unirá la estación de tratamiento de agua de la localidad con los depósitos en los que se acumula, una vez que es tratada y depurada.

Consigue con

# LA GACETA

la colección

# CUPCAKES Y REPOSTERÍA ACTUAL

HOY  
en tu punto de  
venta

ANTES  
7,95€  
AHORA  
por solo  
4,95€  
+ CUPÓN



Home Essentials

VAHINÉ

DUCROS

Molde para 6 "Muffins"  
Y DE REGALO: 25 moldes de papel  
+ 10 banderitas + gelatina en polvo Vahiné.

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



Precio UNIDAD suscriptor ..... 4,00 €  
COLECCIÓN COMPLETA ..... 30,00 €

Puede adquirirlas en  
cualquiera de nuestras  
oficinas: • Avda. de Los  
Cipreses, 81  
• c/ Peña Primera, 18

923 12 52 40

### Manualidades con materiales reciclados

Las aulas municipales de Santa Marta acogieron un innovador taller familiar de manualidades con materiales reciclados en el que niños y padres pudieron mostrar su destreza para elaborar artículos decorativos con elementos tales como envases de tetrabrik, botellas de agua e incluso revistas. La propuesta está incluida dentro de la programación del área de Familia que también ha organizado un taller de fotografía para elaborar un collage. | ENE

